

野田内閣の政策は大丈夫なのか?



拉致被害者家族会事務局長の増元照明氏と拉致問題は解決まで徹底的に闘い続けます

総理辞任間際も、北朝鮮とのズブズブな関係が取りざたされている過激派集団「市民の党」への献金問題で追及され、未だにそのお金の流れが不透明なままにもかかわらず、朝鮮高級学校へ授業料無償化適用審査再開を「最後つべ」のように起こしても、菅前総理とは一体何者で日本の為に何をしたかったんだと今でも怒りを覚えますね。

あつという間に季節も変わり、総理も替わりましたが一向に故郷埼玉も、日本全体も元気になつていかないですね。しかしまあらためて思い起こしても、菅前総理とは一体何者で日本の為に何をしたかったんだと今でも怒りを覚えますね。

個人的な資質が良くても布陣や政策の方向性を間違えれば国は衰退

人事や方向性に疑問あり!

や
わ
ら
か
新
聞
第70号

発行者
刷新の会
県議会議員鈴木正人
〒353-0004
志木市本町5-4-34
TEL048-476-7525
FAX048-476-7526

医師不足解消のため県立医学部設置を要望



医師不足解消のため県立医学部設置を要望

埼玉県議会議員連盟を全員参加で結成（鈴木正人は議連の副会長）し、医学部設置推進を目的とした組織体制を早急に講じるよう、要望書を提出させていただきました。



拉致被害者を帰せ!
デモ行進に参加



県政レポート 2011 suzuki masato No.70

埼玉県議会議員

五金木正人

ホームページ <http://www.trans.ne.jp/masato/>

9月定例会を振り返って



被災者生活再建支援基金の拠出など一般会計補正予算76億5千万円など30議案が可決

埼玉県議会は10月14日（金）に最終日を迎え、東日本大震災・福島第一原子力発電所事故への対応、エコタウンプロジェクトの推進や東日本大震災や台風6号により被災した公共施設の災害復旧など30議案を可決し閉会いたしました。

また、県民の生涯にわたる健康で質の高い生活を確保するため、歯科疾患の予防などによる口腔の健康保持の推進に関する必要なものを定める「埼玉県歯科口腔保健の推進に関する条例」が議員提案で可決成立了。

そして、我が会派も提案した【「緊急事態基本法」の早期制定を求める意見書】案が採択され、さらに【中国国籍者に対する数次ビザの撤回を求める意見書】案では、鈴木正人が議場で賛成討論に立ち、こちらも賛成多数で採択されました。

「刷新の会」が上田知事に平成24年度予算要望書提出

我が会派「刷新の会」が教育再生など県全体の施策に関する要望が161件地元要望が101件 合計262件の予算要望を上田清司知事に提出。



◆ 主な地元要望（志木市分）

- 河川敷を利用したパークゴルフ場整備の検討
- 志木市上宗岡1-8-41付近 袋橋通りへの押しボタン信号の設置
- 県道川越・新座線、上宗岡3-5（東上セレモニー先・ホール第二駐車場）先の十字路への押しボタン信号の設置
- 志木市中宗岡2-26-24 押しボタン信号の設置
- 志木市上宗岡4-27付近 羽根倉橋西交差点に右折用矢印信号の設置
- 志木市本町4-14 大原交差点 点滅式歩行者用信号の設置
- 志木市中宗岡3-7-37 付近への横断歩道設置
- 都市計画道路中央通停車場線（本町通り）本町1丁目交差点から市道1193号線、本町3丁目の交差点付近までの2工区の整備、並びに歩道部分における野火止用水跡地モニュメントの設置
- 都市計画道路中央通停車場線（本町通り）市道1193号線、本町3丁目の交差点付近から本町5丁目ユリノキ通りまでの3工区予定地域の街路整備事業の着手
- 都市計画道路中央通停車場線（本町通り）の整備済み区間における歩道部分の歩行者と自転車へ通行区分の分離作業の実施
- 主要地方道さいたま東村山線（いろは通り）中宗岡3丁目交差点改良の整備促進
- 主要地方道さいたま東村山線（いろは通り）宗岡公民館前の交差点改良事業の整備促進と北側（中宗岡3-3エリア）の歩道整備の促進
- 主要地方道保谷志木線（宿通り） 上宗岡2丁目交差点の改良工事の着手
- 国道254号バイパスの早期開通に向けた整備促進など

県政についてのご要望はこちら

刷新の会 鈴木正人事務所
〒353-0004 埼玉県志木市本町5-4-34
TEL: 048-476-7525 • FAX: 048-476-7526
E-mail: yawaraka4354@indigo.plala.or.jp

9月定例会を振り返って 「各派代表から」刷新の会

今定例会において、私ども刷新の会では戸田市選出の菅原文仁議員が一般質問をさせていただきました。

主な内容として、危機管理体制の強化、放射性物質対策の充実、医療政策の拡充について取り上げました。

まず、埼玉県内の各種防災ハザードマップについて、未作成の市町村が多くあることを指摘したところ、執行部からは、市町村に作成を促すことや、一元的な進行管理

を行うという答弁がありました。また、県内の下水処理場にある汚泥焼却炉から発生する「排気ガス」の放射性物質の測定を要望したところ、執行部からは、国が統一的な測定方法を定め次第、測定を実施するという答弁がありました。

さらに、埼玉県の医療については、様々な角度から医療環境の脆弱性を指摘し、私立を含めて医大の設置を提言したところ、上田知事からは、課題を整理して国の動向を踏まえて検討するとの答弁をいただいたところであります。

刷新の会では、歴史・伝統・文化を尊び、県民本意の立場で、大胆に県政を刷新することを基本理念として、これからも県民のために良識ある提言をしてまいります。

新河岸川水辺再生事業 左岸・宗岡側工事が完了



水辺再生100プランとして、新河岸川河川敷のいのほ橋から郷土排水機場までの間左岸・宗岡側の工事が完了し、散策路や広場が整備されました。



刷新の会 埼玉県農業大学校など 県内視察



埼玉県動物指導センター（熊谷市）



循环器・呼吸器病センター（熊谷市）

県議会「刷新の会」のメンバー全員で、
埼玉県農業大学校
(鶴ヶ島市)
埼玉県動物指導センター
(熊谷市)
循环器・呼吸器病センター
(熊谷市)

の県内の施設3カ所を見学させていただきました。



埼玉県農業大学校（鶴ヶ島市）

危ない！人権救済侵害法案シンポジウムにパネラーとして出席

人権侵害を救済するという美名の下、様々な発言を差別だと突然誰かに訴えられると、礼状無しで家宅捜索までされるという、まさに言論の自由を弾圧する平成の治安維持

法「人権侵害救済法案」の危険性をシンポジウムで訴えさせていただきました。この法律を絶対に通してはなりません。

（人権擁護法案→「人権侵害救済法案」）



特別養護老人ホーム あったかの家（下宗岡） 納涼祭に参加



志木市 コスモスまつり



スカパー217ch チャンネル桜に出演



定期的にスカイパーエクTV217ch日本文化チャンネル桜の「今日の自衛隊」「闘論！倒論！討論！」その他のインターネットTVなど、多数出演しております。動画をご覧になりたい方はホームページからYouTubeでご覧になれますので是非ご覧ください。

私は、官僚とむやみやたらに対立しないという考えはもつておりません。官僚を上手く使いこなせる人が眞の政治家であると思つてゐるんですが、野田さんは場合、増税路線に見られてならないんですよ。それから、総理になればかり主張されていて、官僚に操られているよう見えています。だから、総理の望みと多少の期待を持つて見ていましたのですが、人事においても党の幹事長自らが、北朝鮮主体思想を研究する程ズブズブな関係であつた日教

お金がかかるなら増税も仕てやろう」「東北の復興に金面はあたたかく見守つてやろう」など、首をかしげたのでも菅さんよりはまし

我々日本人はとつても優しいですから、「まあ、当面はホームページからYouTubeでやろう」といふことです。それで菅さんよりはまし

定期的にスカイパーエクTV217ch日本文化チャンネル桜の「今日の自衛隊」「闘論！倒論！討論！」その他のインターネットTVなど、多数出演しております。動画をご覧になりたい方はホームページからYouTubeでご覧になれますので是非ご覧ください。

定期的にスカイパーエクTV217ch日本文化チャンネル桜の「今日の自衛隊」「闘論！倒論！討論！」その他のインターネットTVなど、多数出演しております。動画をご覧になりたい方はホームページからYouTubeでご覧になれますので是非ご覧ください。

定期的にスカイパーエクTV217ch日本文化チャンネル桜の「今日の自衛隊」「闘論！倒論！討論！」その他のインターネットTVなど、多数出演しております。動画をご覧になりたい方はホームページからYouTubeでご覧になれますので是非ご覧ください。

定期的にスカイパーエクTV217ch日本文化チャンネル桜の「今日の自衛隊」「闘論！倒論！討論！」その他のインターネットTVなど、多数出演しております。動画をご覧になりたい方はホームページからYouTubeでご覧になれますので是非ご覧ください。

定期的にスカイパーエクTV217ch日本文化チャンネル桜の「今日の自衛隊」「闘論！倒論！討論！」その他のインターネットTVなど、多数出演しております。動画をご覧になりたい方はホームページからYouTubeでご覧になれますので是非ご覧ください。

定期的にスカイパーエクTV217ch日本文化チャンネル桜の「今日の自衛隊」「闘論！倒論！討論！」その他のインターネットTVなど、多数出演しております。動画をご覧になりたい方はホームページからYouTubeでご覧になれますので是非ご覧ください。

定期的にスカイパーエクTV217ch日本文化チャンネル桜の「今日の自衛隊」「闘論！倒論！討論！」その他のインターネットTVなど、多数出演しております。動画をご覧になりたい方はホームページからYouTubeでご覧になれますので是非ご覧ください。

本当に東北復興には増税が必要なのか？

の開国だとか、貿易立国本としては世界に向けて行こうと、経済を発展させて行こうと、由貿易をどんどん加速し、経済を発展させて行こうと、

「欧米列強が自由貿易を主張するとき、原理原則で主張しているのではなく、主張している」との事なんですが、これも歴史から学ぶと、

高橋是清氏はこんな事言つてたんですね。高橋是清氏はこんな事言つてたんですね。